



SECRETARÍA DE COMUNICACIÓN
INSTITUCIONAL

Comunicado 83, 2015

**México D.F., a 14 de agosto de
2015**

EL PRI BUSCARÁ ETIQUETAR RECURSOS PARA MEJORAR INFRAESTRUCTURA DE LOS MERCADOS

* Presentaron el libro *DF Festivo, Mercados de la Ciudad de México*

El PRI Ciudad de México demandó al Gobierno del Distrito Federal apoyo para la infraestructura y seguridad de los mercados públicos, a fin de evitar tragedias como la que se registró en la Central de Abastos, donde un comandante de la Policía de Investigación fue asesinado durante un operativo.

1
Mauricio López Velázquez, presidente del PRI capitalino, denunció que el GDF tiene en el olvido y abandono a los 329 mercados que hay en la Capital, algunos catalogados como monumentos históricos. Anunció que buscará, a través de sus diputados en San Lázaro y en la Asamblea Legislativa, los recursos necesarios para el rescate de estos centros de abasto, que son un legado histórico, social y cultural del Valle de México.

Durante la presentación del libro *DF Festivo, Mercados de la Ciudad de México*, editado por el Comité de Asuntos Editoriales del PRI DF, López Velázquez indicó que buscará una reunión con el titular de la Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco), para definir una agenda conjunta de rescate de los mercados.

En el Salón Cristal del edificio de la Federación de Sindicatos de Trabajadores al Servicio del Estado (FSTSE), repleto de locatarios, comerciantes y

productores de hortalizas, Mauricio López destacó que el PRI tocó puerta por puerta y escuchar a la gente, por lo cual se obtuvieron triunfos que no se lograban desde hace 21 años en la Capital. Ahora, señaló, se debe alzar la mira para construir un mejor futuro para la Ciudad de México y sus habitantes.

Para lograr esto, subrayó, fue fundamental el apoyo brindado por el presidente del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, César Camacho Quiroz, a quien agradeció públicamente en lo que prácticamente fue su último evento en el Distrito Federal como dirigente nacional del Partido.

Al respecto, Camacho Quiroz se comprometió a que desde la Cámara de Diputados pugnará por etiquetar recursos para el rescate de los mercados: “Quiero comprometer a mis compañeros Diputados y Diputadas locales y federales a que jalemos parejo y

consigamos recursos con el fin de que haya dignidad en las instalaciones de nuestros mercados”.

El presidente del CEN del PRI se dirigió a los locatarios: “Estoy obligado, como respuesta de lealtad por el apoyo recibido, a ser solidario con ustedes y recojo el desafío de que a los mercados y a sus comerciantes les vaya bien. Ya no hay que ver hacia atrás, sino hacia adelante porque lo mejor está por venir”.

Agustín Dany Jiménez García, coordinador del Comité de Asuntos Editoriales del PRI DF, indicó que el libro *DF Festivo, Mercados de la Ciudad de México* retrata el diario acontecer de los 329 centros de abasto que hay en la Capital, así como su importancia social, económica y cultural.

Además Jiménez García, detalló que la obra contiene una profunda y novedosa investigación sociológica de

los mercados, lo que permitió precisar una base de datos con identidad e incluso fechas de fundación de cada uno, por lo que es un documento con valor académico y cultural único.

-----000-----